

# Un agréable après-midi pour les personnes âgées



Le public a chanté en chœur.

Soixante personnes retraitées ou seules, de 65 ans et plus, la plupart du club du 3ème âge de l'Acrap, ont bénéficié d'un après-midi récréatif gratuit avec animation et buffet organisé par l'association Croix-Rouge animation et promotion.

Reçus par Jean-Jacques Lapique et son équipe de bénévoles, l'adjointe Marie-Annick Ro-

ger, le conseiller général Éric Quénard et le conseiller municipal Michel Guillaudeau ont présenté leurs vœux, avant l'arrivée de la chanteuse rémoise Isabelle Diot.

Accompagnée de Pascal Miseria, elle a charmé le public avec des chansons inoubliables souvent reprises en chœur : Édith Piaf, Tino Rossi, Georgette Plana,

un beau programme fort applaudi,

Tous les participants sont repartis avec un cadeau souvenir offert par l'association. Comme d'habitude, l'Acrap a pris en charge, avec ses véhicules, le transport des personnes qui ne pouvaient pas se déplacer seules.